



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

18%

SIMILARITY INDEX

Submission author: SRI AYU LESTARI
Assignment title: JURNAL
Submission title: IMPLEMENTASI HASIL PELATIHAN KEWIRAUSAHAAN DARI PR...
File name: asil_Pelatihan_Kewirausahaan_Probebaya_di_Sempaja_Utura...
File size: 95K
Page count: 14
Word count: 4,145
Character count: 28,504
Submission date: 22-Jul-2024 11:02AM (UTC - 0700)
Submission ID: 2409683182



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial 2024, 12 (3): 106-122
ISSN 0000-0000, ejournalps.fkip-ummul.ac.id
© Copyright: 2024

IMPLEMENTASI HASIL PELATIHAN KEWIRAUSAHAAN DARI PROGRAM PEMBANGUNAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (PROBEBAYA) SEBAGAI UPAYA PENINGKATAN PENDAPATAN MASYARAKAT DI KELURAHAN SEMPAJA UTARA, KOTA SAMARINDA

Sri Ayu Lestari¹, Badruddin Nasir²

Abstrak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya angka kemiskinan di Kota Samarinda mengharuskan pemerintah untuk melaksanakan Program Pembangunan dan Pemberdayaan (Pro-Bebaya) melalui pelatihan kewirausahaan sebagai upaya peningkatan pendapatan masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan implementasi hasil pelatihan kewirausahaan beserta faktor yang mendukung dan menghambat kegiatan kewirausahaan masyarakat di RT 31 Kelurahan Sempaja Utara. Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif.

Dengan fokus penelitian, yaitu implementasi hasil pelatihan dilihat dari kemampuan berwirausaha dan perubahan yang terjadi setelah dilaksanakannya pelatihan, faktor yang mendukung serta menghambat kegiatan kewirausahaan masyarakat. Dalam penelitian ini yang menjadi key informan ialah ketua RT 31 dan yang menjadi main informan ialah masyarakat pelaku usaha di RT 31. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan model interaktif yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan yang dikembangkan oleh Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menyajikan pelatihan kewirausahaan dari Pro-Bebaya pada tahun 2022 mampu memberikan perubahan pada kemampuan berwirausaha yang dimiliki oleh masyarakat, mampu menciptakan peluang usaha, mampu memberikan perubahan pada perolehan peningkatan pendapatan masyarakat terkhususnya ibu rumah tangga yang menekuni usaha penjualan produk olahan keripik. Pendapatan yang diperoleh tidak tetap setiap waktunya, hanya sekedar menambah pemasukan tidak untuk membiayai kebutuhan pokok, namun hal tersebut diakui oleh masyarakat sudah cukup membantu keuangan mereka. Ditemukan tiga faktor pendukung, yaitu adanya pendanaan, adanya potensi Sumber Daya Alam (SDA) dan Sumber Daya

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email: ayu029@gmail.com
² Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman